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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28　１．チャイム

　�2：30　２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45　７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．退会会員挨拶……岡本　戡紘 会員

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（12／20）……クリスマス家族会

（親睦活動委員会）

	 　　18：00 ～ホテルグランコート名古屋

	 　（12／27）……休　会

（クラブ定款第６条第１節（c））

２．クラブ総会………〈司会：幹　事〉

　�3：00　１．開会の言葉

	 ２．定足数の発表

	 ３．議長の選出

	 ４．議　事　・次期理事候補者の承認の件

	 　　　　　　・その他

	 ５．休　憩

	 ６．次期理事・役員等予定者の発表

	 ７．次期会長予定者挨拶

	 ８．閉会の言葉

　�3：20　�4．ミニ卓話　青少年交換学生

	 　　　　　　　ステファニー・コール さん

	 �5．謝　辞

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

ゲ ス ト

地区ロータリー財団委員長　　深
ふ か や

谷　友
とも

尋
ひろ

様

米山奨学生　　　　　　　　　　ネ・イー 様

青少年交換学生　　ステファニー・コール 様

出 席

会員総数　93名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠席　９名　　出席率 89.89％

前々回（��／29）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）�2月7日住吉小学校において学校訪問コンサー

トが行なわれました。会長エレクトと副幹事に出

席していただきました。

２）�2月９日に新南愛知カントリークラブ美浜コー

スにて知立RCとの合同コンペが開催されました。

加藤英二会員がグロス82ネット75で�2月例会・合

同コンペ共に優勝されました。

３）�2月９日西三河分区の第２回会長幹事会が開催

されました。同時にロータリー財団未来の夢計画

（新地区補助金）の説明会も開催されました。次

年度の会長・幹事と共に出席してきました。

４）�2月�2日スペシャルオリンピックス愛知�0周年

の式典に参加してまいり感謝状をいただいてきま

した。
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良いかネタ探しに苦労しながらも、何とかこなしてまい

りました。話の種も底をついてきておりますので、後半

の会長挨拶はどのようになるのか我ながら心配をしてお

ります。会長挨拶のみならず後半のクラブの運営に対し

て会員の皆様が楽しく、又、役に立つように一所懸命元

気を出して頑張ってまいります。

　今日は次年度の理事・役員の方々が承認され、実際に

次年度の活動の準備に入られます。今年度も半分は過ぎ

たというものの、まだまだ多くの事業が残っております

ので、後半の半年間も会員の皆様のご協力をよろしくお

願い致します。

退会会員あいさつ

岡本　戡紘 会員

第 ７ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．１・２月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２	．ひかりの家「ひかりかがやけ講演会＆コンサート」

後援名義使用について　　　　　〈社会奉仕委員長〉

３．事務局年末年始休暇期間について

	 〈幹　事〉

４．その他

ク ラ ブ 総 会

１．開会の言葉

２．定足数の発表

　　　　会　員　93名　　本日の出席者　80名

　　　　委任状　�2名　　出席者数　　　89名

　クラブ細則第５条第３節に定める定足数を満たし、

当総会が成立することを報告。

３．議長の選出

　クラブ細則第４条第１節に基づき、議長に太田宗一

郎会長を選出。

４．議事・次期理事候補者の承認の件

　クラブ細則第３条第１節・第５条第１節並びにクラ

「財団の友」クラブ　100パーセントの表彰

幹 事 報 告

１）本日例会終了後理事会を開催致します。関係の

みなさまよろしくお願い致します。

２）次週�2月20日はクリスマス家族会です。ホテル

グランコート名古屋です。おまちがえのないよう

にお願い致します。

会 長 あ い さ つ

クラブ総会で思うこと
太田宗一郎

　本日は刈谷ロータリークラブの総

会の日であります。次年度の理事・

役員の選出承認の日であります。早

いもので今年度の私たちが総会にお

いて選出をされてもう１年もたって

しまいました。そして本年度に入っ

て半年が過ぎようとしております。

　選出されての半年間に、パイロット地区としてのロー

タリー財団未来の夢計画に関する説明会、会長エレクト

研修セミナー（PETS）、地区協議会、会員増強セミナー、

等が開催され会長としての研修を受けてまいりました。

その間には会長方針や幹事との意見の統一や担当年度の

進め方、理事会・委員会の組織図、事業計画、予算案の

作成等初めてのことばかりで右往左往しているうちに半

年が過ぎてしまいました。

　今年度に入ってからは実際に事業が始まり、各委員会

の委員長さんをはじめ各委員会の委員の皆様の積極的な

活動により、ここまで順調に事業をこなすことが出来ま

した。そして、もう半年が過ぎようとしております。

　次回の�2月20日はクリスマス家族例会で今年の例会も

最後です。今年の刈谷商工会議所での例会としては、今

日が最後であります。

　この半年間のクラブ運営に対して会員の皆様の暖かい

ご協力には心から感謝申し上げます。私は、クラブの運

営に関して幹事とよく連携を取りながら進めてまいりま

した。また、この半年会長挨拶をどのような話をしたら
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ブ事項第１条第２項の規定に基づき、指名委員長　平

野和一会員より次期理事役員候補者が発表され、満場

一致で承認された。

５．休憩

６．次期理事・役員等予定者の発表

　次期理事予定者会議の結果、下記のように決定した

旨、次期会長杉浦世志朗会員より発表があった。

2011 ～ 2012 年度　理事・役員

会 長（理事）　杉浦世志朗

会長エレクト（理事）　嶋津　孝久

副 会 長（理事）　岩瀬　正人

幹 事（理事）　市川　裕大

会 計（理事）　鈴木文三郎

会 場 監 督（理事）　神谷　龍司

クラブ奉仕（理事）　杉浦　芳一

〔会長ノミニー
職 業 奉 仕〕（理事）　鈴木　　豊

社 会 奉 仕（理事）　吉原　孝彦

国 際 奉 仕（理事）　加藤　哲也

新世代奉仕（理事）　廣根　　実

環 境 保 全（理事）　杉山　欣輝

ロータリー財団（理事）　水越　彌生

直 前 会 長　　　　　太田宗一郎

直 前 幹 事　　　　　杉浦　文雄

副 幹 事　　　　　野村紀代彦

平野指名委員長あいさつ

次期会長予定者あいさつ

12月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成22年�2月９日㈭

於：新南愛知カントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ
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ステファニー　ミニ卓話


